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Дипломная работа посвящена рассмотрению становления социально-

этической концепции Фихте в рамках его философской системы, а также ее 

теоретическому анализу. Особое внимание также уделяется работе 

«Замкнутое торговое государство» как квинтэссенции социальных, этических 

и политических воззрений Фихте в период до 1800 года.  

Объектом исследования является философское наследие Фихте, а его 

предметом – социально-этические и утопические воззрения немецкого 

философа, выраженные в его философском наследии, при особом внимании к 

работе «Замкнутое торговое государство». 
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Diploma thesis is devoted to the formation of socio- ethical concept of Fichte 

within his philosophical system, as well as its theoretical analysis. Special attention 

is also paid to the work of a «Сlosed commercial state» as the quintessence of 

social, ethical and political views Fichte prior to 1800.  

The object of this study is to Fichte's philosophical heritage, and its subject - the 

socio-ethical and utopian views of the German philosopher, expressed in his 

philosophical heritage, with particular attention to the paper «Сlosed commercial 

state». 
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